contacto@realidadgdl.com

# Indagan a Zapopan por crueldad animal

Señala ciudadana a Protección Animal de muerte de Luna.

Por la presunta muerte de una perrita de nombre "Luna" tras haber sido asegurada por el Centro Integral de Salud Animal de Zapopan, Protección Animal, la Contraloría Ciudadana del Ayuntamiento indaga a funcionarios.

REALIDAD GDL publicó el 18 de agosto que Monserrat Pinto Calderón denunció que, Protección Animal de el número de expediente ría Ciudadana. Zapopan se había lleva- PI/FA/058/CF/2025. do a su perrita el 28 de julio por no permitir a loría) iniciar el procediun vecino entrar a su vivienda, cuando ella no administrativa, en aras estaba en casa.

primero le negaron que trativa atribuible al perdespués, se presume le dica el acuerdo. dijeron que murió.

**Pinto** 



cedimiento de investiga-

miento de investigación de estar en posibilidad Sin embargo, cuan- de acreditar la existenreclamar a su mascota, probable falta adminisel Municipio hubiera sonal de la Dirección de asegurado a la perrita y, Protección Animal", in-

Calderón comisión de acciones u ficadas de actas admipresentó una denuncia omisiones que pueden nistrativas que se hayan vidor público de nomen la Contraloría Ciuda- ser catalogados como realizado, y que tengan bre Víctor, quien estaría dana del Ayuntamien- crueldad animal y que relación con el inciden- implicado en el caso de to zapopano, ente que derivaron en la presun- te de la desaparición de la perrita "Luna". acordó iniciar un pro- ta muerte de la perrita "Luna".

'Luna", menciona el doderivado de un reporte, ción administrativa con cumento de la Contralo-

Asimismo, el acuer-"Acuerda (Contra- do que inicia la investigación por la probable muerte de "Luna" requiere a Amada Yamile a Protección Animal y, Lotfe Galán, titular de Protección Animal, que nombre de tripulantes y do la mujer acudió a cia o inexistencia de una rinda a la Contraloría documentos que hayan un informe sobre los señalamientos en contra la vista a casa de Pinto de ese ente público.

A esta funcionaria "Por la probable que remita copias certi-

La Contraloría Ciudana también requirió a la funcionaria Lotfe Galán informar si el vehículo que fue al domicilio de la denunciante por la perrita, pertenece de ser así, proporcione generado con motivo de Calderón.

De igual manera la también le fue solicitado funcionaria debe reportar si en la dependencia a su cargo labora un ser-



#### INFORTUNIOS DE FUNCIONARIOS DE GDL

Vaya suerte la de la Alcaldesa de Guadalajara, Verónica Delgadillo, y su jefe de Gabinete, Bernardo Fernández, que terminaron balconeados por sus sesiones de fotos en momentos de crisis y verter comentarios poco atinados, respectivamente.

El primero en "resbalar" fue el jefe de Gabinete, quien el 19 de agosto quedó expuesto al presumir, durante una sesión de la Comisión edilicia de Hacienda, que él sí trabaja todos los días de 12 a 15 horas.

Pero decir que trabaja en exceso, aunque la Oposición ve otra cosa, no fue lo que desató críticas contra Fernández, sino que se atreviera a afirmar que McDonald's le pagaría más de lo que cobra en el Ayuntamiento, donde tiene sueldo mensual de 82 mil 838 pesos brutos.

Apenas se estaban apaciguando los ánimos por los dichos del jefe de Gabinete, cuando tocó el turno a la Alcaldesa Delgadillo.

El 20 de agosto mientras la Ciudad era golpeada por una tormenta que provocó daños por inundación, la Presidenta Municipal realizaba una sesión de fotos en el Palacio Municipal, recibiendo críticas por sus "prioridades".

### ...Y ENFILAN PREDIALAZO EN GUADALAJARA

Todo apunta a que en 2026, como cada año, el bolsillo de los habitantes de Guadalajara resentirá un nuevo predialazo, sin contar que aún hay riesgo de que suba el costo del agua -casi siempre sucia- que abastece el Siapa.

Aunque falta que el Congreso local lo autorice, el Cabildo tapatío aprobó por mayoría de votos su Ley de Ingresos del próximo año que contempla elevar hasta un 7 por ciento el predial, aunque, regidores de Morena que se opusieron dicen que el aumento en realidad rondaría 14.82 por ciento.

## Señala diputado de PT desperdicio de recursos en obras del Centro de GDL

dicio de recursos señaló nardo Almaguer.

que está en situación de públicos.

Los 450 millones calle, está Ciudad se vede pesos aportados por ría más bonita, tendríael Ayuntamiento de mos una Ciudad que no Guadalajara y Gobier- demuestre que hay una no de Jalisco para re- indolencia total ante la novar Plazas del Centro necesidad de las persotapatío, sería un desper- nas", afirmó el legislador.

En el marco del el diputado del PT en Mundial de Futbol 2026, el Congreso local, Leo- el Gobierno de Guadalajara prevé invertir 100 "Si todos los mi- millones de pesos, y 350 llones de pesos que millones el Estado, para se están gastando en intervenir Plazas de La desbaratar el Centro y Liberación, Fundadovolverlo a reconstruir res, Cabañas, Degollado se hubieran utilizado y Tapatía; por las obras, para salvar a la gente se han cercado espacios



tendrían que pensar en Almaguer. resolver los problemas (...): la Ciudad se inun- tránsito de personas.

"En el caso de la da. Entonces, parte de Presidenta Municipal de estos recursos se hu-Guadalajara (Verónica bieran podido destinar Delgadillo), si quieren a hacer colectores de tener algo de decencia, agua pluvial", aseguró

El diputado crimedulares de la Ciudad tió que obras afecten el

#### RECULAN DIPUTADOS A 'AUMENTITO' SALARIAL

Los diputados del Congreso de Jalisco querían subirse sueldo a partir del próximo año, pasando de cobrar 109 mil 69 a 112 mil 887 pesos brutos al mes; pero, algunos ya recularon.

El 15 de agosto legisladores aprobaron el Anteproyecto de Presupuesto 2026, donde se incluyó elevar 3.5 por ciento el salario de diputados.

Sin embargo, al parecer las bancadas mayoritarias no pudieron con las críticas y el primero en desistir del anhelado "aumentito" fue el morenista Miguel de la Rosa, seguido por el emecista José Luis Tostado.

Quien de plano se aferró a no reconocer que quería aumento salarial fue Tonatiuh Bravo, de Hagamos, pues aseguró que en realidad sólo se pretende el incremento de la inflación, pero sin subir el sueldo a legisladores, aunque documentos oficiales digan lo contrario.